

Kreisausschuss-Sitzung am 09.12.2013 <i>-öffentlicher Teil-</i>		Gesetzliche Mitgliederzahl: 11		
		davon anwesend: -		
TOP: 2	Sache / Beschluss	Abstimmungsergebnis		
		Dafür	Dagegen	Enthaltung

Namensgebung für das Gebäude Lehnstr. 16 in Kusel (ehemalige Realschule Kusel)

Beschlussvorlage:

Das Gebäude der ehemaligen Realschule Kusel ist zu einem multifunktionalen Dienstleistungsgebäude umgestaltet worden.

Inzwischen ist es gelungen eine beinahe Vollausslastung des Gebäudes und damit einhergehend jährliche Mieteinnahmen in Höhe von etwa 117.000,00 € zu erzielen.

Infolge der neuen Nutzung ist eine Namensgebung sinnvoll. Einer der beiden letzten noch lebenden Fussballweltmeister von 1954, Horst Eckel, hat an der ehemaligen Realschule mehr als 20 Jahre (1974 bis 1995) Dienst getan und ist auch in unserer Region in diesem Zusammenhang besonders bekannt geworden. Horst Eckel hält nach wie vor einen besonderen Bezug zum Landkreis Kusel. Eine Namensgebung für ihn wäre nicht nur eine Kuseler Würdigung seiner Verdienste, sondern ist sicherlich auch positiv für unseren Landkreis. Horst Eckel ist mit einer solchen Ehrung einverstanden. Eine Kurzbiographie ist beigelegt.

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss beschließt, dass das Gebäude Lehnstr. 16 in Kusel den Namen

Horst-Eckel-Haus

erhält.